

Material- und Bücherliste Schuljahr 2024/2025 Jahrgangsstufe 1

Besorgungssystem für Schulmaterial und Schulbücher

Nachfolgend erhalten Sie von uns eine Materialliste mit entsprechender Kauf- und Qualitätsempfehlung. Dies gibt Ihnen Freiheit hinsichtlich der Auswahl des Schulmaterials und hat eine erhöhte Identifikation der Kinder im Umgang mit „ihren Sachen“ zur Folge.

Zur Vereinfachung des Bestellprozesses haben Eltern die Möglichkeit, ähnlich wie beim Campus-Outfit, das Material über unseren neuen Kooperationspartner „schulstart.de“ zu bestellen. Auf unserer Website findet sich ein entsprechender Link. Der Jules Verne Campus arbeitet mit diesem Anbieter zusammen und hat unter pädagogischen Gesichtspunkten eine Auswahl an Materialien getroffen, welche aus einer Liste ausgewählt und in entsprechender Anzahl bestellt werden können. Hier können Sie auch Materialien abwählen, die bereits vorhanden und weiter nutzbar sind.

Schulbücher für Lernpartner der Grundschule können über unseren Partner „schulengel.de“ erworben werden. **Alternativ bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Leihexemplare direkt vom Lernhaus gegen eine nicht erstattungsfähige Leihgebühr zu beziehen.** Diese finden Sie ebenfalls in der Materialliste aufgeführt. Ausgeliehene Bücher sind dann am Schuljahresende ohne Beschädigungen zurückzugeben. Im Falle des Verlustes oder der Rückgabe in beschädigtem Zustand sind die Eltern verpflichtet, den Neupreis des jeweiligen Schulbuches zu erstatten.

Ihr Jules Verne Campus Team

Vgl. Sie bitte hierzu Lernhaus-ABC „Schulbücher/-material für Lernpartner“:

Schulbücher, Arbeitshefte und Schulmaterial sind von den Eltern zu erwerben. Eltern haben die Möglichkeit, Material und Arbeitshefte über unseren Kooperationspartner „schulstart.de“ zu bestellen.

<https://www.schulstart.de/jules-verne-campus-klasse-1-2024>

Obtaining and Purchasing School Supplies and Books

With this form you receive a list of materials with the relevant information as where to purchase them. This means that each child has their own individual materials ensuring that they look after them well and allows you more freedom in selection.

In order to simplify the ordering process for school material, we have now set up a partnership with „*schulstart.de*“ just as with our Campus Outfit. You will find the corresponding link on our website. Jules Verne Campus has been collaborating with our partners to apply our pedagogical know-how when selecting these school materials. They can be chosen from the list on the website and ordered by the amount required. You may also de-select materials you have already purchased or those that can still be used another year.

In a similar fashion, school books can be ordered through our partners “*schulengel.de*”. **Alternatively, you have the option to borrow books directly from Jules Verne Campus for a non-refundable fee.** You will also find information about these options in the materials list. Borrowed books are to be returned at the end of the school year in good condition. In case of loss or damage, parents are required to cover the cost of a new book.

Your Jules Verne Campus Team

**Please see the Learning House-ABC “Textbooks/Material for Learning partners”:
Material, textbooks and workbooks are to be purchased by parents. There is the option to order materials and workbooks through our partner “schulstart.de”.**
<https://www.schulstart.de/jules-verne-campus-klasse-1-2024>

Materialliste Jahrgangsstufe 1

Alle Materialien sind zum 1. Schultag am 10.09.2024 vollständig und beschriftet mit ins Lernhaus zu geben. Bitte beachten Sie, dass dies Vorschläge von uns für Arbeitsmaterialien sind. Sollten manche Dinge bereits vorhanden sein, müssen sie natürlich nicht erneut erworben werden.

Federmäppchen

- 2 gespitzte Bleistifte (HB oder B)
- 2 Radiergummis
- 1 Spitzer (Dosenspitzer mit Deckel)
- 1 Lineal 30 cm (durchsichtig, nicht biegsam)
- 1 Lineal 16 cm im Federmäppchen (nicht biegsam)
- 10-12 Buntstifte
- 1 dicker Silberstift (rot-blau)

Schlampermäppchen (Faulenzerrolle)

- 1 Schere (Rechts-/ Linkshänder)
- 2 Klebestifte (bitte keine buntfarbige Kleber)

Hefte und Blöcke

- 7 Hefte, A4, liniert (Lineatur 1. Klasse, farbiger Hintergrund)
- 2 Hefte, A4, kariert (Kästchengröße 7x7mm)
- 1 Heft, A4, blanko
- 6 Heftumschläge, A4 (rot, blau, weiß, gelb, orange, grün), aus Papier

Ordner

- 8 Schnellhefter, A4 (rot, blau, grün, rosa, orange, weiß, grau, gelb)
- 1 Aktenordner **mit farbigen Trennblättern**, A4 (breit)
- 1 Postmappe (Eckspanner)
- 1 Kunstmappe, A3

Andere Materialien

- 1 Zeichenblock A3 mit 20 Blättern
- 1 Block farbiges Tonpapier, A4
- 1 Pelikan Farbkasten K12, 12 Farben + Deckweiß
- Scolaflextafel Lineatur 1+7
- Tafelstift „Jumbo Grip Heft&Tafel“
- Kinder Kopfhörer für Ipad, mit Kabel – beispiel: <https://amzn.eu/d/3NGkoCh>

Schulbücher mit Leihmöglichkeit sind auf Seite 5 und 6 aufgelistet.

Material list Grade 1

All material needs to be in the learning house, complete and labelled, on the first day of school: 10.09.2024. Please note that these lists are suggestions for learning materials. Should you already have certain materials, they do not need to be purchased again.

Pencil case

- 2 sharpened pencils (HB or B)
- 2 erasers
- 1 sharpener (container with lid)
- 1 ruler 30 cm (transparent, non-bendable)
- 1 ruler 16 cm in the pencil-case (transparent, non-bendable)
- 10-12 coloured pencils
- 1 thick syllable pencil (red & blue)

Extra pencil holder (floppy pencil case)

- 1 child-friendly scissors (right-/ left-handed)
- 2 glue sticks (please no colorful glue)

Notebooks and pads

- 7 notebooks, A4, lined (ruling 1st Grade with colored background)
- 2 notebooks, A4, graphed (block size 7x7mm)
- 1 notebook, A4, plain paper
- 6 paper book covers, A4 (red, blue, white, yellow, orange, green)

Folders

- 8 loose-leaf binders, A4 (red, blue, green, pink, orange, white, grey, yellow)
- 1 file folder, A4 (**wide with coloured dividers**)
- 1 cardboard folder (with elastic-closures)
- A3 art folder

Other materials

- 1 drawing paper pad, A3
- 1 pad of coloured paper, A4 (cardstock/construction paper)
- 1 Pelikan watercolour box K12, 12 colours + opaque white
- Scolaflex board lines 1+7
- Blackboard pencil "Jumbo Grip Handle & Table"
- Children's Headphones for Ipad, with cable – example: <https://amzn.eu/d/3NGkoCh>

For textbooks with the option of borrowing, please see pages 5 and 6.

1. Schulbücher / Textbooks * Jahrgangsstufe 1 / Grade 1

- Mathematik

<i>Titel</i>	<i>ISBN</i>	<i>Preis</i>	<i>Leihgebühr/Jahr</i>
Das Mathebuch 1 Schülerbuch Ausgabe Bayern	978-3-619-15470-8	23,50€	6,00€

- Deutsch

<i>Titel</i>	<i>ISBN</i>	<i>Preis</i>	<i>Leihgebühr/Jahr</i>
Piri 1 Fibel Ausgabe Bayern ab 2021	978-3-12-300521-3	20,95€	nicht leihbar

2. Arbeits- und Übungshefte / Workbooks Jahrgangsstufe 1 / Grade 1

- Mathematik

<i>Titel</i>	<i>ISBN</i>	<i>Preis</i>
Das Mathebuch 1 Arbeitsheft Ausgabe Bayern	978-3-619-15476-0	10,90€
Das Übungsheft Basiswissen Mathematik 1	978-3-619-15452-4	8,50€

- Deutsch

<i>Titel</i>	<i>ISBN</i>	<i>Preis</i>
Piri 1 Arbeitsheft in Druckschrift Teil A und B, Lernwörterheft Ausgabe Bayern ab 2021	978-3-12-300522-0	10,95€

* Wir empfehlen das Leihen von Schulbüchern / We recommend borrowing these textbooks

Bitte senden Sie den folgenden Abschnitt zurück ins Lernhaus.

Please return the form below to our House of Learning.

Ich möchte die Schulbücher

gegen eine Gebühr vom Lernhaus ausleihen
/ by borrowing them from JVC for a fee

I would like to order my text books

selbst käuflich erwerben
/ by purchasing them myself

für mein Kind / for my child

in der Lerngruppe / in the Learning Group

Ort, Datum _____

Unterschrift Erziehungsberechtigter
Signature Parent / Legal Guardian

Unterschrift Erziehungsberechtigter
Signature Parent / Legal Guardian